



NP 1 / 23 | Subida a Tamaimo
Campeonato de Tenerife de Montaña



Lauren García, con el récord de Tamaimo como reto para este fin de semana

3/10/2023

El piloto de Arico, que el año pasado no pudo disputar la Subida a Tamaimo al no disponer de la Nova Proto NP 01 Judd, regresa a Santiago del Teide con las ganas de seguir haciendo disfrutar a los aficionados. Además, lo hace como líder provincial e insular de montaña.



Un mes después de su última actuación coronada con victoria en la isla de El Hierro (Subida La Cumbre), Lauren García volverá a enfundarse los guantes para ponerse a los mandos de su Nova Proto NP01 Judd. El de Arico encara este fin de semana la Subida a Tamaimo, un clásico de la montaña y, seguramente, la rampa que agolpa a más aficionados en todo el territorio nacional.

El piloto de Wolf Lubricants llegará a Santiago del Teide como líder provincial e insular en el certamen de montaña. Mantener esas posiciones sería un buen objetivo, pero el de Arico se ha impuesto otro reto, además, mayúsculo. El récord logrado por el campeón continental, el italiano Christian Merli, es el foco en el que Lauren García pondrá todas sus ganas. Por tanto, el 2:33.002 logrado por el transalpino en la edición del año pasado será una cuestión a seguir de cerca en las dos mangas oficiales.

“No va a ser fácil porque es un verdadero tiempazo”, reconoce el actual campeón regional de la especialidad. “Estoy muy compenetrado con la Nova Proto, y tengo ganas e ilusión de volver a Tamaimo con este nuevo reto”, asegura el de Arico. “El año pasado no pude estar, así que todos se pueden imaginar lo que eso significa; espero que el regreso nos deje nuevas alegrías”, apunta. “Como siempre, espero que los aficionados puedan disfrutar con esta rampa que tantas satisfacciones nos ha dado a todos”, sentencia el que, sin duda, será uno de los grandes atractivos del fin de semana.

La 48 Subida a Tamaimo cuenta con 5.200 m de recorrido. Después de las verificaciones y la ceremonia de salida previstas para este viernes 6 de octubre, el inicio de la competición está previsto para el sábado desde las 9:00 h con la manga de entrenamientos. Posteriormente se celebrarán las dos ascensiones oficiales.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.